

Haut-Fourneau, l'aumône !

Plus de 12 ans après son dynamitage révoltant, après l'avoir laissé pourrir, ergoter, tergiverser, user les bonnes volontés et refuser toute proposition de préservation, revalorisation, animation, le Président de la CCAL, dans le but de favoriser à nouveau l'acceptation du projet lobby golf-GB sur le site de Senelle, déjà recalé une fois par une majorité des Communes, annonçait (rl 8-05-04) son intention de préserver le Haut-fourneau, dicit "couché ou pas"

Dans le (rl 24-09-04), la Ville de Longwy, a présenté son projet de développement, réalisé par AGAPE, pour la zone Gare, friche longovicienne de Senelle projet dans lequel selon nos sources environ 240 habitations seraient construites, dont certaines de très haut standing, avec golf, etc.. pour reposer les futurs "salariés" des tours d'Esch-Belval, le Président de la CCAL-Maire se défendant ensuite (rl 8-10-04) de vouloir faire plaisir aux plus fortunés, et pourtant, au motif à ce que l'on a pas intérêt à creuser le sol, ce qui est faux pour cette zone, car on sait très bien ce qu'on y a enterré ou bâclé faute de moyens financiers

Il convient de préciser, que le "fumeux" et "coûteux" projet de golf se situera pour sa plus grande partie sur la zone herserangeoise de la friche de Senelle, la séparation des zones herserangeoise et longovicienne se faisant, en partant de l'axe longitudinal du lac de la Croix de Chaudron prolongé de 100 mètres, pour aboutir à l'extrémité herserangeoise des Grands Bureaux, un golf essentiellement herserangeois en somme, incluant le Haut-Fourneau.

Le Président de la CCAL (rl 16-10-04) suite à une proposition à faible coût reprenant ses propos de préservation "couché ou pas" du 8-05-04 (8 Mai) de le redresser afin de le revaloriser répond "Impossible, couché, ce monument à un sens ! debout dans son trou aucun... " C'est son avis.

Quand on connaît les futilités et faux prétextes (rl 20-07-04) qui ont conduit à sa destruction, vengeresse, sous la 2ème députation du Président, cette réponse est d'autant plus inacceptable de sa part, que cette "Virgule urbanistique" (rl 11.07.04) c'est la sienne !

Comment devant l'antinomie des mots : haut-fourneau couché a-t-il un sens, c'est contraire à son nom, même à Cons-la-Granville il est dans le bon sens !

Comment le mot impossible est-il possible dans notre pays ?

Comment un monument sidérurgique peut-il être couché ?

Comment peut-on dire "debout dans son trou aucun" .. ;, alors qu'il n'y a pas qu'un trou, mais une plate-forme promontoire réutilisable !

Alors qu'une partie de sa voûte intérieure vient de s'effondrer coté gueulard, sur 1 mètre, prémice de la chute de la totalité de celle-ci, ce qui nous laissera alors, au sol un tuyau de poêle vide entouré de ses "tisonniers" les pièces sidérurgiques restantes non volées !! aggravant son surnom de "tas de ferraille", si souvent utilisé. Sa préservation se résumera-t-elle à un coup de peinture ? son accessibilité publique au sein du si cher golf sera-elle possible gratuitement ? sera-t-il abri pluie des golfeurs ?

Visiblement le Président de la CCAL, dans sa vision est perturbé par un sérieux problème de trous et de sens, contrairement à ce qu'il déclare sa remise en verticalité, tel quel, lui conférera un vrai sens, une autre image historique de vérité et de souffrance plus valorisante qu'au sol, augmentera sa visibilité lorsque 240 habitations et arbres verront le jour, sera source de fierté pour les Anciens Sidérurgistes, la seule image-repère vraie possible aujourd'hui, qu'ils laisseront à leurs descendances, de leur passé.

Pour le Collectif VHF (Valorisation Haut-Fourneau)

R.Molli